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ABSTRAK 

 

AFIYATUN KHOLIFAH : “Pembelajaran Akidah Akhlak Berbasis 

Humanistik dengan Pendekatan Active Learning (Studi Kasus di MA 

Madinatunnajah Kota Cirebon TahunAjaran 2016-2017)” 

 

Pembelajaran akidah akhlak berbasis humanistic dengan pendekatan active 

learning ini berpusat pada siswa dan mengutamakan perkembangan afektif siswa 

sebagai bagian integral dari proses belajar. Guru  yakin bahwa kesejahteraan 

mental dan emosional siswa harus dipandang sentral dalam pembelajaran, agar 

belajar itu memberikan hasil maksimal.  

Berdasarkan realitas di atas, permasalahan yang muncul dalam penelitian 

ini adalah Bagaimana implementasi pembelajaran akidah akhlak berbasis 

humanistic dengan pendekatan active learning di MA Madinatunnajah Kota 

Cirebon? Bagaimana factor pendukung dan penghambat pembelajaran akidah 

akhlak berbasis humanistic dengan pendekatan active learning di MA 

Madinatunnajah Kota Cirebon? Bagaimana upaya impelemntasi pembelajaran 

akidah akhlak berbasis humanistic dengan pendekatan active learning di MA 

Madinatunnajah Kota Cirebon? 

Tujuan dalam penelitian ini yaitu untuk mengetahui implementasi 

pembelajaran akidah akhlak berbasis humanistic dengan pendekatan active 

learning di MA Madinatunnajah Kota Cirebon. Untuk mengetahui factor 

pendukung dan penghambat pembelajaran akidah akhlak berbasis humanistic 

dengan pendekatan active learning di MA Madinatunnajah Kota Cirebon. Untuk 

mengetahui upaya implementasi pembelajaran akidah akhlak berbasis humanistic 

dengan pendekatan active learning di MA Madinatunnajah Kota Cirebon. 

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan pendekatan kualitatif. 

Metode penelitian ini menggunakan studi kasus eksploratif. Penelitian ini 

berusaha mengungkapkan tentang metode pembelajaran akidah akhlak berbasis 

humanistik dengan pendekatan active learning melalui sumber data yang relevan, 

baik dari buku-buku teks, jurnal, majalah-majalah atau hasil penelitian. 

Hasil penelitian menunjukan sebagai berikut: (1) Implementasi 

pembelajaran akidah akhlak berbasis humanistik dengan pendekatan active 

learning di MA Madinatunnajah kota Cirebon  diwujudkan dalam beberapa 

komponen yang saling mempengaruhi yaitu tujuan pembelajaran, pemilihan 

metode dan media pembelajaran yang sesuai dengan isi/materi pelajaran serta 

guru dan siswa. (2) Ada empat factor pendukung dan penghambat terlaksananya 

pembelajaran akidah akhlak berbasis humanistik dengan pendekatan active 

learning di MA Madinatunnajah kota Cirebon yaitu meliputi profesionalitas guru, 

siswa, sarana prasarana, dan lingkungan. (3) Upaya implementasi pembelajaran 

akidah akhlak berbasis humanistic dengan pendekatan active learning yaitu guru 

selalu memberikan kesempatan dan kebebasan siswa untuk menyampaikan 

pendapatnya masing-masing. Guru Mendengar pandangan realitas siswa secara 

komprehensif, menghormati individu siswa, dan guru tampil alamiah. 

 

Kata Kunci :PembelajaranAkidahAkhlak, Humanistik, Active Learning 
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ABSTRACT 

 

AFIYATUN KHOLIFAH  : “Humanistic Based AkidahAkhlak Learning with 

Active Learning Approach (Case Study at Senior High School of  

Madinatunnajah Cirebon City School Years 2016-2017)” 

Humanistic based Akidah Akhlak learning with active learning approach 

is centered on students and emphasizes, the student’s affective development as an 

integral part of the learning process. Teacher’s believes that the student’s mental 

and emotional well-being should be regarded as central in learning process, so 

that it can deliver maximum results. 

Based on the reality above, the problems emerging this study are : how 

are  implementhumanistic based akidah akhlak learning with active learning 

approach in MA Madinatunnajah Cirebon city? How are supporting and 

inhibiting factors of humanistic based akidah akhlak learning with active learning 

approach in MA Madinatunnajah Cirebon city? How are the effort of humanistic 

based akidah akhlak learning with active learning approach in MA 

Madinatunnajah Cirebon city?  

The purpose of this research is to knowing the learning implement of 

humanistic based akidah akhlak learning with active learning approach in MA 

Madinatunnajah Cirebon city. To knowing the factors supporting and inhibiting  

of humanistic based akidah akhlak learning with active learning approach in MA 

Madinatunnajah Cirebon city. To knowing the learning effort of humanistic based 

akidah akhlak learning with active learning approach in MA Madinatunnajah 

Cirebon city.  

This research was conducted by using qualitative approach. This method 

uses explorative case study. This research tried to reveal the method of 

humanistic based akidah akhlak learning with active learning approach, through 

relevant data sources, whether from textbooks, journals, magazines or research 

results. 

The results showed as follows:(1)By implementing of humanistic based 

akidah akhlak learning with active learning approach embodied in several 

components that affect each other namely the purpose of learning, selection of 

methods and media learning in accordance with the content / subject matter and 

teachers and students.(2)The factors supporting and inhibiting humanistic based 

akidah akhlak learning with active learning approach there are four supporting 

and inhibiting factorscovering the professionalism of teachers, students, 

infrastructure, and the environment.(3) The effort of humanistic based akidah 

akhlak learning with active learning approach are : teachers always provide 

opportunities and freedom of students to convey their opinions 

respectively.Teachers Hear the students' reality view comprehensively, respect 

individual students, and teachers appear natural. 

 

 

Keywords: AkidahAkhlak Learning, Humanistic, Active Learning 



viii 
 

 الملخص

 

عافية خليفة: "تعلم العقيدة و الأخلاق القائم على الإنسانية مع نهج التعلم النشط في 

 ٢٠١٧–٢٠١٦السنة الدراسيةالمدرسة العالية مدينة الناجح الاسلامية  سيريبون 

 )دراسة الحالة("

تعلم العقيدة و الأخلاق القائم على الإنسانية مع نهج التعلم النشط تركز على الطلاب، 

ويشدد على التنمية العاطفية للطلاب كجزء التكامل بعملية التعلمية. ويعتقد المعلم أن الرفاه 

ث يعطي التعلم اعلى من العقلي والعاطفي للطالب ينبغي اعتبارها المركزية في التعلم، بحي

النتائج.  يجب مشاركة الطلب في إدارة الفصول الدراسية وأن يثبتوا مخرجاتهم التعليمية من 

 خلال مجموعة متنوعة من العمال أو النشطة.

 التنفيذ واستنادا بهذا الواقع ، أن المشاكلات التي ظهرت في هذه الدراسة هي كيفية

لى الانسانية مع نهج التعلم النشط في المدرسة العالية مدينة التعلم عقيدة و الأخلاق القائم ع

التعليمية العقيدة و الأخلاق القائم  ودعم العوامل المثبطةالناجح الاسلامية  سيريبون؟ و كيف 

على الإنسانية مع نهج التعلم النشط في المدرسة العالية مدينة الناجح الاسلامية  سيريبون؟  و 

دة و الأخلاق القائم على الإنسانية مع نهج التعلم النشط  في المدرسة التعلم العقي جهدكيف 

 العالية مدينة الناجح الاسلامية  سيريبون ؟

التعلم العقيدة و الأخلاق القائم على  التنفيذ كيفية علموالغرض من هذا البحث هو 

م علسيريبون. ل  الإنسانية مع نهج التعلم النشط في المدرسة العالية مدينة الناجح الاسلامية

التعلم العقدة و الأخلاق القائم على الإنسانية مع نهج التعلم النشط  ودعم العوامل المثبطةكيف 

التعلم العقيدة و  جهدم كيف علفي المدرسة العالية مدينة الناجح الاسلامية  سيريبون. ل

مدينة الناجح  الأخلاق  القائم على الإنسانية مع نهج التعلم النشط في المدرسة العالية

 الاسلامية  سيريبون.

ويتم هذا البحث باستخدام منهج البحث نوعي. يستخدم هذا البحثي بطريقة دراسة 

هذا البحث يحاول الكشف عن طريقة التعلم العقيدة و الأخلاق القائم على  الحالة الاستكشافية.

الإنسانية مع نهج التعلم النشط من خلال مصادر البيانات ذات الصلة و من الكتب المدرسية 

 والمجلات ونتائج البحث.

مع تطبيق التعلم العقيدة و الأخلاق القائم { ١وأظهرت النتائج على النحو التالي : }

يتجسد في عدة مكونات تؤثر على بعضها البعض الإنسانية مع نهج التعلم النشط هي  على

وهي الغرض من التعلم، واختيار الأساليب والتعلم وسائل الإعلام وفقا للمحتوى / الموضوع 

تعلم العقيدة  والأخلاق القائم على الإنسانية  ودعم العوامل المثبطة{ ٢} والمعلمين والطلاب

وتغطي الاحتراف المهني . هناك أربعة عوامل داعمة ومثبطةلم النشط هي مع نهج التع

طريقة التعلم العقيدة و الأخلاق القائم  جهد{ ٣. } للمعلمين والطلاب والبنية التحتية والبيئة

أي أن المعلمين يوفرون دائما فرصا وحرية على أساس الإنسانية مع نهج التعلم النشط هي 

ی التواليالمعلمون سماع عرض واقع الطلاب بشكل شامل، واحترام للطلاب لنقل آرائهم عل

 .الطلاب الفردية، والمعلمين تبدو طبيعية

 

 

 ،  الإنسانية، التعلم النشطالتعلم العقيدة و الأخلاقكلمات البحث: 
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